
５．文化教育関係

１）スポーツ振興関連

（具体的な意見や質問①） 【北部地区公民館】

　高等学校統廃合に伴う羽室台高等学校の跡地利用としてスポーツ施設を考えてほしい。

　スポーツ関連の大会が大分市で誘致されている。

（議会として考え方または回答①）

　大分県における跡地利用の計画は、未定と聞いています。

　跡地利用の問題は議会としても重く受け止めています。

　また、大会誘致に関しては、努力いたします。

＜教育委員会＞

（具体的な意見や質問②） 【北部地区公民館】

　ナイター設備のある野球場の整備を行ってほしい。

（議会として考え方または回答②）

　スポーツ施設の整備は、議会としても積極的に議論いたします。

＜教育委員会＞

（具体的な意見や質問③） 【北部地区公民館】

　市民球場を造る時に、プロ野球や高校野球の大会等を誘致することになっていたが、

そのようになっていない。

　実現が不可能な施策で、市民に大きな期待を持たせるべきではない。

（議会として考え方または回答③）

　ご意見としてお聞きいたします。

＜教育委員会＞

（別府市の回答及び対応状況）

　高等学校跡地利用については、県の所管であるので現在のところ市としては検討し
ていませんが、今後具体化されれば地元市として県に申し入れていきます。
　スポーツ大会誘致については今後も努力していきます。

（別府市の回答及び対応状況）

　電力や財政的な問題があり、現在のところ具体的な計画には至っていませんが検討
します。

（別府市の回答及び対応状況）

　プロ野球、高校野球の誘致については、実現に至らず申し訳ありませんが、駐車場
の確保ができていない、室内練習場がない、観客席が少ない等、現在の球場の構造上
誘致は困難な状況にあります。
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（具体的な意見や質問④） 【中部地区公民館】

　市民球場の整備計画は、どうなっているのか。

（議会として考え方または回答④）

　防球ネットは、改善する予定と聞いています。

　ナイター設備は、予算の関係上で設置は未定です。

＜教育委員会＞

（具体的な意見や質問⑤） 【北部地区公民館】

　スポーツの全国大会や九州大会の会場として使えない施設が多い。

　スポーツ誘致を積極的に行うための施設整備をおこなってほしい。

（議会として考え方または回答⑤）

　一般市民の利用も含めて、スポーツ振興は考えるべきと思います。

　市民皆様の様々なご意見をお聞きしながら、可能性のあるものを検討してまいります。

＜教育委員会＞

２）文化振興関連

（具体的な意見や質問①） 【北部地区公民館】

　図書館の整備計画はどうなっているのか。

　また、現在の図書館は、駐車場が少なくてこまっている。

（議会として考え方または回答①）

　整備計画や駐車場の問題等は、進展が見られないので、議会としても議題としてとり

あげたいと思います。

＜教育委員会＞

（別府市の回答及び対応状況）

　平成26年度に防球ネットは設置予定です。
　ナイター設備については、電力や財政的な問題で現在具体的な計画となっていませ
ん。

（別府市の回答及び対応状況）

　べっぷアリーナや実相寺サッカー競技場、北浜ヨットハーバーなど、ある程度の規
模の大会やプロの試合が可能な施設もあります。さらにスポーツ施設の充実は検討し
ていきます。

（別府市の回答及び対応状況）

　市民文化の発展に図書館は必要なものであり、現在の図書館の状況も認識していま
す。
　新図書館についても検討していますが、具体化はされていない状況です。今後も鋭
意協議していきます。
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（具体的な意見や質問②） 【南部地区公民館】

　トキハの５階・６階の空きスペースを利用して、美術館を設置してほしい。

（議会として考え方または回答②）

　現在の美術館は、規模や場所等に問題があると考えてます。

　現在、市の財政状況等の問題により進展がないのが実状です。

＜教育委員会＞

３）教育関連

（具体的な意見や質問①） 【南部地区公民館】

　浜脇中学校と山の手中学校の統廃合を前倒しできないか。

　浜脇中学校は、生徒不足で部活動等ができない。

（議会として考え方または回答①）

　ご意見として、教育委員会にお伝えいたします。

＜教育委員会＞

（具体的な意見や質問②） 【中央公民館】

　青山小学校はなぜ改修するのですか。

（議会として考え方または回答②）

　青山小学校と西小学校が統廃合され、青山小学校の児童数が増えることに伴い、改修

します。

＜教育委員会＞

（別府市の回答及び対応状況）

　市街地の活性化と利便性の観点からよい案だと思います。しかしながら、建物自体
の美術館仕様への改装、騒音の問題等で実現には至っていません。

（別府市の回答及び対応状況）

　青山小と西小が平成２８年度に統合されますが、西小の跡地を統合中学校とするの
で、設計や建設工事を勘案すると統合中学校の開校は平成３０年度以降になる予定で
す。

（別府市の回答及び対応状況）

　議会説明のとおりです。
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（具体的な意見や質問③） 【南部地区公民館】

　全国学力テストの結果が地域に知らされていない。

　公表することにより、地域で取り組むこともあると思う。

　議会においても、学力向上の取り組みを議論してほしい。

（議会として考え方または回答③）

　全国的・全県的にも当市の学力は、優秀でないのが事実です。

　現在、議会でも議論されており、教育委員会に対して取り組み方を伝えてまいります。

＜教育委員会＞（別府市の回答及び対応状況）

　別府市全体の公表は行っていますが、各校ごとの数値の公表は行っていません。た
だし、それぞれの保護者、地域には公表しています。
　学力テストを公表することが、すぐに学力向上につながるかという点も含め、今後
学力向上に向け改善すべきところは改善するよう検討していきたます。
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